

Liberación sorpresiva: conoce a los tres rehenes israelíes que Hamas ha devuelto al país

Mundo



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 08/02/25 | Visitas: 175 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 110 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/liberacion-sorpresiva-conoce-a-los-tres-rehenes-israelies-que-hamas-ha-devuelto-al-pais_17195.php



Mundo

Liberación sorpresiva: conoce a los tres rehenes israelíes que Hamas ha devuelto al país

"El gobierno de Netanyahu expresa una creciente preocupación por el estado de los tres rehenes recién liberados".

Liberación de rehenes en Gaza

Gaza: Liberación de Rehenes y Prisioneros Genera Indignación

DEIR AL-BALAH, Gaza — Militantes del grupo Hamas liberaron el sábado a tres rehenes israelíes en condiciones físicas alarmantes.

Como parte de un frágil acuerdo, Israel a su vez liberó a 183 prisioneros palestinos, lo que ha dado lugar a una pausa temporal en la guerra en la Franja de Gaza.

La evidente debilidad de los rehenes durante la ceremonia de liberación provocó indignación en Israel.

Esto podría incrementar la presión sobre el primer ministro Benjamin Netanyahu para ampliar el cese de hostilidades más allá de su actual periodo de seis semanas.

Netanyahu ha manifestado previamente que podría reanudar las acciones militares, incluso si esto significara dejar a muchos rehenes en manos de Hamas.

Condición de los Rehenes Causa Alarma

Los rehenes liberados, Eli Sharabi (52 años), Ohad Ben Ami (56 años) y Or Levy (34 años), fueron presentados públicamente por combatientes de Hamas antes de su entrega a la Cruz Roja.

Estos individuos formaban parte de un grupo de aproximadamente 250 personas secuestradas durante el ataque de Hamas a Israel el 7 de octubre de 2023, que marcó el inicio del conflicto actual.

Se observaron en peores condiciones que otros rehenes que habían sido liberados anteriormente bajo un acuerdo temporal.

Más tarde en el día, Israel comenzó la liberación de decenas de prisioneros palestinos, muchos de los cuales también mostraron signos de deterioro físico, lo que llevó a que siete de ellos fueran transportados a hospitales para recibir tratamiento.

Reacciones en Israel

La severidad de la situación fue subrayada por Gal Hirsch, coordinador del primer ministro israelí para los rehenes, quien expresó: "Israel observa con gran seriedad las repetidas violaciones de Hamas y, de manera particular, la condición de los tres rehenes liberados esta mañana.

No permaneceremos en silencio ante esto.

" El líder opositor Yair Lapid sugirió que las "escenas difíciles" que se presenciaron podrían ser motivo suficiente para extender la tregua y facilitar el regreso de los rehenes restantes.

Detalles sobre los Liberados

Sharabi y Ben Ami fueron capturados en el Kibbutz Beeri, mientras que Levy fue secuestrado de un festival de música. La esposa y dos hijas adolescentes de Sharabi fueron asesinadas durante el ataque, y Levy perdió a su esposa en el mismo evento, dejando a su hijo bajo el cuidado de familiares. Los prisioneros palestinos liberados incluían a individuos que habían cumplido sentencias por ataques mortales contra israelíes, así como a otros detenidos desde el ataque de octubre sin haber sido juzgados. Es importante señalar que cada liberado tiene alguna conexión con amigos o familiares que han estado encarcelados, un reflejo de la situación en la región.

El Futuro de la Tregua y las Negociaciones

Aún se desconoce si se han iniciado negociaciones para la segunda fase del alto al fuego, que implicaría la liberación de los rehenes restantes y la prolongación indefinida de la tregua. La guerra podría reanudarse a principios de marzo si no se llega a un acuerdo. A pesar de las tensiones, Israel reafirma su compromiso de desmantelar a Hamas, mientras que el grupo militante sostiene que no liberará a más rehenes sin un alto completo a las hostilidades.

Contexto del Conflicto

En el ataque de octubre, se estima que alrededor de 1.200 personas, en su mayoría civiles, perdieron la vida. Por otro lado, más de 47.000 palestinos han muerto en la respuesta militar de Israel, según datos del Ministerio de Salud de Gaza. Las cifras de víctimas son un tema de fuerte debate, con acusaciones cruzadas entre ambos bandos sobre las responsabilidades. Esta información fue recopilada por un editor de AP y revisada por un equipo de Telemundo Digital.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

LIBERACIÓN SORPRESIVA: CONOCE A LOS TRES REHENES ISRAELÍES QUE HAMAS HA DEVUELTO AL PAÍS

Liberación sorpresiva conoce a los tres rehenes israelíes que hamas ha devuelto al país

Tags

temporal, condiciones, rehenes, acuerdo, octubre, palestinos, liberados, prisioneros, ministro, hostilidades, sharabi, netanyahu

Noticias relacionadas

4.0 * *Hamas entrega a ocho rehenes mientras se anticipa la liberación de 110 palestinos por parte de Israel*

3.8 * *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*

4.2 * *Liberación de tres rehenes en el cuarto canje: Conocé las historias de los israelíes que regresan a casa tras la negociación con Hamas*

4.0 * *Hamás ha liberado este sábado a tres rehenes israelíes, marcando así el quinto intercambio por prisioneros palestinos*

4.8 * *Elenco de liberados: los soldados y mujeres que componen el segundo grupo de rehenes rescatados por Hamas*

4.0 * *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*

4.8 * *Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado*

5.0 * *Israel confirma la liberación de tres rehenes por parte de Hamás, prevista para este jueves desde Gaza*

3.9 * *Este domingo se implementará el esperado acuerdo de cese al*

4.4 * *Progresan las conversaciones para un alto al fuego entre Israel y Hamas, afirman fuentes oficiales*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| entrevistas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |

| |
|-------------------------|
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |